

„DU SOLLST DAS RECHT DES FREMDEN NICHT BRECHEN“

MAHNWACHE

am 3. Oktober 2012
um 15.00 Uhr

am Flughafen
Berlin-Schönefeld

Treffpunkt:

Parkplatz vor dem
"Asylbewerberheim" neben dem
Gebäude G005,
gegenüber dem Cargo Center.

Wegbeschreibung:

Vom S-Bahnhof Schönefeld
auf der vierspurigen Straße
200 Meter Richtung Schönefeld
gehen, dann nach links abbiegen
und entlang dem Flughafenzaun
der Beschilderung "Luftfracht"
folgen
(etwa 15 Minuten Fußweg)

Auf dem Flughafen Berlin-Schönefeld ist ein Gefängnis für Flüchtlinge gebaut worden. Gegen die dort Inhaftierten gibt es keine strafrechtlichen Vorwürfe: Ihre Papiere sind unvollständig. Häufig sind es Menschen, die aus Notsituationen geflohen sind. In einem Schnellverfahren, das mit einem hohen Fehlerrisiko behaftet ist, soll ihr Anliegen - oft ohne Beistand - in einer fremden Sprache geprüft werden. Auch Kinder und Jugendliche sollen dort inhaftiert werden.



Nach der etwa einstündigen Mahnwache gehen wir zum Empfangsgebäude des Flughafens und erzählen von unseren Erfahrungen.

Begleitung durch den Chor Tommy M. and the Afro Baraka Voices
(Chor von Flüchtlingen aus dem Asylbewerberheim Althüttendorf)

Veranstalter: Ordensleute gegen Ausgrenzung und Ökumenischer Vorbereitungsausschuss für die Interkulturelle Woche